

### RESUMEN DE PRENSA SEMANAL

#### FARMACÉUTICOS LANZA LA 4ª TEMPORADA DE VIDEOCONSEJOS EN DERMOFARMACIA

**4-5-2023.-** El canal vertical en YouTube de videoconsejos "Tu Farmacéutico Informa" en Dermofarmacia estrenará una nueva temporada —la cuarta— tras el éxito alcanzado en las ediciones anteriores, acumulando ya más de 8 millones de visualizaciones. Se trata de una iniciativa de educación sanitaria impulsada por la Vocalía Nacional de Dermofarmacia del Consejo General de Colegios Farmacéuticos y Medicina Televisión, que seguirá contando una vez más con la colaboración de Cantabria Labs. Leer más

# 3 DE CADA 4 ESPAÑOLES SABEN LOS RIESGOS DE LA AUTOMEDICACIÓN, PERO EL 40% CONSUME FÁRMACOS SIN INDICACIÓN

**4-5-2023.-** El 58,8% de los españoles niega haberse automedicado, mientras que tres de cada cuatro aseveran conocer los riesgos que tiene para la salud. Así lo han asegurado los encuestados de la última pregunta Imop-Berbés, que ahonda sobre la realidad de la automedicación en nuestro país. De acuerdo con los resultados de las encuestas los mayores de 65 años son el grupo de población que menos se automedica: un 73,7% lo niega. En cambio, solo un 1,7% reconoce automedicarse "mucho". Un total de 17.474.117 españoles afirman haberlo hecho al menos una vez en su vida. Leer más

#### OCTAVIO RIVERA, NUEVO SUBSECRETARIO DEL MINISTERIO DE SANIDAD

**3-5-2023.-** El Consejo de Ministros ha aprobado en su reunión de este miércoles el nombramiento de Octavio Rivera Atienza como subsecretario del Ministerio de Sanidad. Rivera, que desde finales de febrero de 2021 era el jefe del gabinete técnico de esa misma subsecretaria, sustituye a Dionisia Manteca al frente del departamento. El nuevo subsecretario (Hellín, Albacete 1969) es licenciado en derecho y funcionario, dentro del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde 1997. Leer más

# FARMASOLIDARIA SE ALÍA CON LA FUNDACIÓN ESPAÑOLA DEL CORAZÓN PARA FOMENTAR LA CARDIOPROTECCIÓN

**3-5-2023.-** La Asociación farmaSOLIDARIA y la Fundación Española del Corazón (FEC) han cerrado un convenio marco de colaboración para trabajar juntos en proyectos que impacten de forma positiva en la cardioseguridad de la población a nivel nacional. El objetivo principal de este acuerdo es abordar un importante problema de Salud Pública: la parada cardiaca extrahospitalaria. Cada año se producen 30.000 casos de parada cardiaca extrahospitalaria en nuestro país, y se estima que se podrían salvar 8.000 vidas si la población recibiese la formación adecuada, contáramos rápidamente con el equipamiento adecuado para una primera intervención, y se iniciase una reanimación básica lo más precozmente posible. Leer más

### PLAN ANUAL DE TRABAJO DE LA AEMPS: LAS ACTIVIDADES PREVISTAS PARA ESTE 2023

**3-5-2023.-** Bajo cinco objetivos estratégicos, la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha diseñado su Plan Anual de Trabajo 2023. Así, la agencia ha publicado el documento donde recoge todas las metas y actividades que quiere desarrollar a lo largo de este año. Leer más

### ABIERTO EL PLAZO PARA ENVIAR COMUNICACIONES AL 23 CONGRESO NACIONAL FARMACÉUTICO

**2-5-2023.-** El 23 Congreso Nacional Farmacéutico, que se celebrará en Valencia del 7 al 9 de febrero de 2024, ya está en marcha. De hecho, este martes ha abierto el plazo para el envío de comunicaciones hasta el próximo 15 de octubre incluido, según informa el COF de Valencia (Micof), que tiene 582 años de historia y es considerado el colegio profesional más antiguo del mundo. La mejor comunicación será reconocida con un premio de 1.000 euros y se concederán también premios de 500 euros a los mejores trabajos en cada una de las 11 categorías y uno especial al trabajo de un colegiado valenciano. Leer más

#### DIEZ AUTONOMÍAS COMPARTEN YA LA HISTORIA CLÍNICA EN EUROPA

**2-5-2023.-** El Ministerio de Sanidad ha validado los trabajos desarrollados por la Comunidad Foral de Navarra para sumarse al servicio de interoperabilidad de la información clínica de la UE. Con la Comunidad Foral, son ya diez las autonomías adheridas a la historia clínica europea, ya que se suma a Andalucía, Cataluña, Castilla y León, Aragón, Canarias, Comunidad Valenciana, Extremadura, Comunidad de Madrid y País Vasco (las tres primeras se adhirieron en abril). Este servicio es esencial para que los datos clínicos estén disponibles para las personas que viajan, facilitando, cuando así lo precisen, una atención sanitaria de mayor calidad y seguridad clínica. De esta forma, Navar a la hora de proporcionar este servicio. Leer más

# EL FARMACÉUTICO ES CLAVE EN EL DESARROLLO PRECLÍNICO Y CLÍNICO DE TERAPIAS INMUNOLÓGICAS

**27-4-2023.-** La inmunología tiene sus orígenes a finales del siglo XVIII con la vacuna de Jenner, ha sido dos siglos después cuando se ha producido una verdadera eclosión de estrategias terapéuticas basadas en la modulación de la respuesta inmunitaria. Hoy, las terapias dirigidas a estimular o suprimir la acción del sistema inmunitario tienen un enorme potencial en el tratamiento de muchas enfermedades. Esa es una de las razones por las que, en 2012, la Organización Mundial de la Salud puso en marcha por primera vez la Semana Mundial de la Inmunización, que se celebra la última semana de abril y que culmina con la conmemoración del Día Mundial de la Inmunología el 29 de ese mismo mes. Leer más